

Reinhold Meißner Rotkreuzstr. 51a 85435 Erding

Landratsamt Erding
Frau Fuchs-Weber
Alois-Schießl-Platz 2

85435 Erding

23. Juli 2014

Tel.: +49 (8122) 5595 165 Fax: +49 (8122) 5595 166 Mobil: +49 (160) 331 6 332

Bewerbung als ehrenamtlicher Richter am Verwaltungsgerichtshof München

Sehr geehrte Damen und Herren,

aus einer Bekanntmachung weiß ich, dass das Bayerische Verwaltungsgericht in München Ehrenrichter für die Amtsperiode 2015 bis 2020 sucht. Bitte nehmen Sie mich in Ihre Vorschlagsliste auf und stellen mich in diesem Zusammenhang dem Kreisausschuss sowie dem Kreistag als möglichen Kandidaten für das Amt eines ehrenamtlichen Richters vor.

Zu meiner Person:

Geboren: 21.02.1949 in Wegscheid Ndb
Wohnort: Rotkreuzstraße 51a, 85435 Erding
Familienstand: Geschieden, 1 Sohn
Partei: Seit 20 Jahren Mitglied der CSU
Hobbies: Ausdauersportarten wie z.B. Bergsteigen

Beruflicher Wertegang:

- Zeitsoldat von 1967 bis 1971
- Betriebswirtschaftsstudium mit Schwerpunkt Informationstechnologie bis 1974
- 1974 Fahrradfabrik Passau Organisationsprogrammierer
- 1975 Elektromotorenfabrik Loher, Ruhstorf, Leiter der Programmierung
- 1980 Siemens München Kundenberater für logistische IT-Lösungen
- 1985 ADV Orga (Beratungshaus) Wilhelmshafen IT-Consultant
- 1987 SAP AG Walldorf 10 Jahre Consulting für Logistische IT-Verfahren
17 Jahre Global Account Manager
- Seit 01. Juni 2014 Ruhestand

Nach meinem Studium habe ich ohne Unterbrechung in der Informationstechnologie-Branche gearbeitet. 27 Jahre meines Berufslebens war ich beim zweitgrößten Softwarehaus der Welt beschäftigt. Seit 1980 erforderten meine Positionen geschäftliche Beziehungen zu internationalen Großkunden und Behörden (z.B. Siemens, Bosch, Knorr-Bremse, Schaeffler etc.) im In- und Ausland zu unterhalten. Meine jährliche Budgetverantwortung lag bei durchschnittlich 10 Mio. Euro. Vertragstreue, Pflicht- und Verantwortungsbewusstsein, Augenmaß und ruhige Sachlichkeit waren und sind bis heute die Eigenschaften, die Verhandlungs- und Geschäftspartner an mir schätzen durften.

Gründe für meine Bewerbung als ehrenamtlicher Richter beim Verwaltungsgericht:

Nach einem erfüllten anspruchsvollen und interessanten Berufsleben möchte ich nun meine Lebens- und Berufserfahrungen in ein verantwortungsvolles Ehrenamt einbringen. Ehrenamtliche Tätigkeit ist das Rückgrat unserer Gesellschaft. Die ehrenamtliche Tätigkeit als Laienrichter ein besonders verantwortungsvolles Engagement, das dazu dient, die rechtstaatliche Ordnung in unserem Land zu unterstützen und zu stärken sowie das hohe Ansehen, das unsere Gerichte genießen, zu fördern.

Weitere Informationen zu meiner Person finden Sie in der beiliegenden Erklärung zu den Voraussetzungen für die Wahl zum ehrenamtlichen Richter bei den Verwaltungsgerichten.

Mit freundlichen Grüßen



Reinhold Meißner

Anlage